
江東区長期計画（後期）区民説明会の実施結果 

 長期計画（後期）を策定するにあたり、長期計画（後期）の策定に関する周知と区民の方の声を直接お伺いする場を設けるため、下記のとおり長期計画（後期）分野別計画＜原案＞に係る区民説明会を実施しました。   1. 参加状況 実施日 会 場 参加者数 （内訳） 男性 女性 １０月３０日(木) 区役所 11 名 5 名 6 名 １０月３１日(金) 総合区民センター 10 名 9 名 1 名 １１月 ６日(木) 豊洲文化センター 8 名 6 名 2 名 合  計 29 名 20 名 9 名   2. ご意見の内訳 分  類 区民説明会 アンケート 件数 構成比 長期計画の個別施策に対する意見 22 件 75.9％ 施策の大綱 
①水と緑豊かな地球環境にやさしいまち 2 件 6.9％②未来を担うこどもを育むまち 3 件 10.3％③区民の力で築く元気に輝くまち 3 件 10.3％④ともに支えあい、健康に生き生きと暮らせるまち 7 件 24.1％⑤住みよさを実感できる世界に誇れるまち 7 件 24.1％計画の実現に向けて 0 件 －長期計画全体に対する意見 1 件 3.4％その他長期計画以外に対する意見 6 件 20.7％合  計 29 件 100.0％ ※構成比は、四捨五入の関係で計が一致しない場合があります。    



 3. ご意見の内容 分類 ご 意 見 大綱 1 風の通り道についての計画が必要。江東区だけの問題ではない。 大綱 1 リサイクルごみの収集の際、ごみが散らばっており不衛生。 大綱 2 学校環境の向上に努めてほしい。 大綱 2 学力向上のため土曜日学習の実施をしてほしい。 大綱 2 放課後支援事業の時間を最大限に延長してほしい。共働き世帯が安心して放課後の子供たちを任せられれば仕事を続けられる。延長保育があっても、小学校入学後の方が不安材料が大きい。地域を含めて子育て支援に取り組むべきで、その点に更に力を入れてほしい。 大綱 3 外国人観光客の受入に関する取組み・指標を施策に入れた方がよい。 大綱 3 空き店舗をコミュニケーションルームとして活用してはどうか。例えば、寄付図書で読書スペース、高齢者や児童見守り、色々な世代の交流など。 大綱 3 商店街も無電柱化してほしい。レトロ商店街としてリニューアルした亀戸香取勝運商店街は今でも無電柱化工事がなされていない。 大綱 4 乳がん検診について、マンモグラフィとエコー検査を交互にできるようにしてほしい。 大綱 4 「介護支援ボランティアポイント制度」を導入し、65 歳以上の元気な方々を活用してほしい。 大綱 4 問合せが電話だけでは困る。区の職員は手話や筆談でも対応できるようにしてほしい。親世代も日常的に手話を使えるようにしてほしい。そしてこども達に正しく教えてほしい。案内ガイドについても手話など、聴覚障害者にも対応できるようにしてほしい。 大綱 4 高齢者と子どもが交流できる場を設けてほしい。高齢者の生きがいづくりに努めてほしい。 大綱 4 特別養護老人ホームの待機者への対応策を後期計画に追記してほしい。 大綱 4 生活保護世帯でも 27 万円以下の株やＦＸ、外貨預金、金、プラチナ投資等を認めてもらいたい。 大綱 4 医療費抑制のため、静岡県で実施しているような健康長寿運動（運動・食事・社会参加）を推進してほしい。 大綱 5 ユニバーサルデザインの施策において、「～手助けの行動につながる意識の定着を図ります。」とあるが、具体的な行動プログラムを提示した方がよい。 大綱 5 サイクリングロードが必要。 大綱 5 東京メトロにこだわらず、都営交通（地下鉄・バス）や新交通システム、ゆりかもめの延伸等、多岐にわたる交通網の整備を検討してほしい。 大綱 5 マンション建設により人口が増えている豊洲地区にバス路線を増やしてほしい。 大綱 5 災害対策について、区から地域の災害協力隊に働きかけを行ってほしい。有事の際の介護対象者リストの公開について、障害者のリストは公開されていないが、この差はなにか。 大綱 5 公共交通網の充実の取り組みにおいて、明治通り沿いに旧線路を利用した新交通システムの実現に尽力願いたい（新木場～亀戸）。 大綱 5 東京オリンピック・パラリンピック関連施設の整備について、区でも推進に向けた努力をお願いしたい。特に夢の島地区の整備の推進をお願いしたい。 全般 横の連携、各施策を有機的に実施してほしい。サービスを受ける区民にとってワンストップサービスとなるようにしてほしい。 その他 パブリックコメントの締め切り期間が短すぎる。 その他 抽象的な説明で、わざわざ説明会を行う内容ではなかった。 その他 人口構成（年度別・年齢別・男女別）や概算予算の想定がないため、江東区のあるべき姿が見えてこない。 その他 無関心な方も多いと思うが、世間へのアピールが弱すぎる。区報もそのまま古新聞回収にまわしてしまうのではないか。 その他 次回の長期計画策定の際は、素案・修正案・理由を併記してほしい。 その他 説明会に昼の部を設けてほしい。1 時間では物足りない感じがする。言葉が難しい。  


